

Wisuda Angkatan Ke – 21 SMK Muhammadiyah 3 Weleri: Menobatkan 10 Wisudawan Terbaik dan Ratusan Sudah Bekerja di Perusahaan Besar

Senin, 08-05-2017



Sepuluh Wisudawan terbaik dari 5 (lima) kompetensi keahlian saat berpose bersama kepala SMK Muhammadiyah 3 Weleri, H. Yusuf Darmawan, M.Pd, Dip.Kmd

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – SMK Muhammadiyah 3 Weleri, Kendal, Sabtu (7/5) menggelar wisuda yang ke – 21 di halaman sekolah setempat. Sebelumnya sebanyak 456 siswa kelas XII telah menempuh dan

menyelesaikan masa belajarnya selama 3 tahun, kemudian mengikuti ujian akhir dan dinyatakan lulus.

Mereka yang diwisuda berasal dari 5 kompetensi keahlian, yaitu Teknik Kendaraan Ringan (TKR) 121 siswa, Teknik Kendaraan Ringan (TKR) 119, Teknik Komputer dan Jaringan (TKJ) 87, Teknik Audio Video (TAV) 61, dan Farmasi 68 siswa. Dari seluruh wisudawan tersebut terdapat 10 wisudawan terbaik setiap kompetensi keahlian yang memperoleh nilai rata – rata sekolah, yaitu Hana Ayu Harsiwi 84,0 (Farmasi 2), Hafiztitan Eko Prasetyo 82,2 (TKJ 1), Adi Feri Apriliyanto 82,2 (TAV 2), Anisatul 'Azizah Mubarkah 81,8 (TAV 1), Imam Santoso 81,5 (TKR 3), Sendi Anita 81,4 (Farmasi 2), Nurliisa Immah Hidayah 81,1 (Farmasi 1), Agus Mauludin 80,6 (Farmasi 1), Safaatun Na'imah 80,4 (TKJ

2), dan Sedahayu Elita Putri 80,4 (TKJ 1). Walaupun mereka baru wisuda, ternyata terdapat ratusan wisudawan yang sudah mendapatkan pekerjaan.

" Anak – anak kami yang diwisuda saat ini sebagian sudah ada yang menikmati gaji, mereka sudah direkrut, bekerja di perusahaan – perusahaan besar yang sesuai dengan jurusannya " kata kepala SMK Muhammadiyah 3 Weleri, H.

Yusuf Darmawan, M.Pd, Dip.Kmd.



Beliau menyebut sejumlah perusahaan yang telah menyerap tenaga kerja lulusan dari Muga, antara lain PT Astra Motor Honda, PT Toyota Motor Manufacturing Indonesia, PT Showa Indonesia Manufacturing, dan PT Pamapersada Nusantara. Juga terdapat 6 wisudawan yang telah mendaftar di TNI dan Polri yang sedang masuk seleksi akhir. Lebih dari itu terdapat 29 anak yang sudah diterima di perguruan tinggi bergengsi.

" Kami benar – benar bangga dengan anak – anak kami " ujarnya. Kepada seluruh wisudawan beliau berpesan untuk senantiasa menjaga keilmuannya yang telah diperoleh.

" Manfaatkan ilmu yang telah diraih dengan mengembangkan sesuai keahliannya agar kehidupan lebih baik dan bermanfaat. Kepada mereka yang sudah bekerja, jadilah pekerja yang baik, disiplin dan penuh tanggung jawab, untuk yang belum memperoleh pekerjaan tetap berusaha dan berdo'a, sedangkan anak – anak yang melanjutkan studinya, jadilah mahasiswa yang berprestasi dan berakhlak mulia " harapnya.

Tentukan pilihan

Sekretaris Majelis DIKDASMEN PDM Kendal, Drs. H. Inu Indarto, M.Pd yang turut hadir dalam acara tersebut menyampaikan terima kasih kepada seluruh guru yang telah mengantarkan 456 berhasil lulus. Beliau menilai kelulusan sebagai awal untuk menentukan pilihan masa depan.

" Kalian sudah dewasa, dan saatnya mampu menentukan pilihan terbaik setelah lulus dari SMK Muhammadiyah 3 Weleri " kata Inu. " Dengan menentukan pilihan sendiri akan merasa bangga dan akan bertanggung jawab bila terjadi kegagalan " Beliau berharap pilihan yang ditentukan adalah yang terbaik, dan mendapat dorongan orang tua.

Sedangkan ketua PDM Kendal, KH Muslim dalam sambutannya menilai siswa tidak sekedar lulus. " Kelulusan siswa harus diberi bekal, tidak sekedar lulus, tapi lulus yang berakhlak mulia, menghormati orang lain, dan mampu merawat ucapannya, mengendalikan emosinya " kata Muslim (*A.Ghofur/MPI Kendal*)